



L'ÉCHO DES USAGERS

du Centre Hospitalier de Châteauroux-Le Blanc

Décembre 2025

UN MOIS AU CENTRE HOSPITALIER CHATEAUROUX-LE BLANC



Arrivée des internes du semestre d'hiver

Lundi 3 novembre, le Centre hospitalier de Châteauroux-Le Blanc a eu le plaisir d'accueillir 15 nouveaux internes et 6 étudiants en formation médicale spécialisée. Ces futurs professionnels rejoignent nos services pour parfaire leur formation et participer activement à la prise en charge des patients.

La matinée s'est déroulée dans une ambiance conviviale, en présence du Dr MEKONDJI, président de la commission médicale d'établissement, de Cyrille HARMEL, directeur du Centre hospitalier, de M. SIMONET, adjoint au maire de Châteauroux, et de Madame LAVOGIEZ, adjointe à la directrice du département de l'Indre à l'ARS.

Au programme :

- Un petit-déjeuner d'accueil et des échanges chaleureux avec les équipes,
- La remise de sacs d'accueil personnalisés offerts par l'établissement et l'Agence d'attractivité de l'Indre,
- Un déjeuner gourmand pour découvrir les spécialités locales,
- Et un escape game immersif produit en interne avec les professionnels pour explorer l'hôpital de manière ludique et collaborative !

Partenariat entre le service de pédiatrie et UDAF

Depuis dix ans, un partenariat unit le service de pédiatrie du Centre Hospitalier de Châteauroux - Le Blanc et l'Union Départementale des Associations Familiales (UDAF) de l'Indre à travers le dispositif «Lire et faire lire». Chaque mardi après-midi, une équipe de bénévoles investie se rend auprès des enfants et adolescents hospitalisés afin de leur proposer des temps de lecture et d'échange, en complément des soins.

Ce projet a été initié par Madame Laurence Grillon, cadre de santé, qui a su fédérer une dynamique collective autour de cette démarche éducative et humaine. En créant un espace de respiration hors du cadre médical, ces séances de lecture contribuent à améliorer le quotidien des jeunes patients tout en valorisant l'engagement citoyen des bénévoles.

Au-delà de ces rencontres hebdomadaires, des animations ponctuelles, telles que des soirées thématiques (notamment autour de Noël), sont régulièrement organisées, renforçant le lien entre les enfants, les familles, les soignants et les intervenants.

La pérennité de ce partenariat repose sur la qualité de l'accueil réservé aux bénévoles par les équipes hospitalières, et sur l'organisation rigoureuse assurée par Madame Coralie Bouet, coordinatrice du programme «Lire et faire lire» au sein de l'UDAF 36.

À l'occasion du dixième anniversaire de cette collaboration, l'ensemble des partenaires s'est réuni afin de célébrer cette action partagée. Cette rencontre a également permis de faire émerger de nouvelles perspectives, notamment l'extension du dispositif aux tout-petits.

Ce partenariat illustre de manière exemplaire la synergie possible entre monde associatif et institution hospitalière au service du bien-être des enfants.

DANS LES COULISSES DU CENTRE HOSPITALIER

Arrivée du Dr TSOCHATZIS, urologue au Centre Hospitalier Châteauroux - Le Blanc

Arrivé début novembre, le Dr TSOCHATZIS a rejoint l'équipe d'urologie du Centre Hospitalier Châteauroux - Le Blanc et a déjà commencé à accueillir ses premiers patients. Formé en Grèce, il exerce d'abord comme médecin lors de sa conscription militaire avant de choisir de s'installer en France, un pays pour lequel il a eu un véritable coup de cœur dès une immersion linguistique effectuée au collège.

Après une première installation à Vendôme en 2014, puis plusieurs années en libéral à Dunkerque, il décide durant l'été 2025 de revenir en région Centre pour rejoindre le CH.



« C'est un métier où l'on traite énormément de choses, avec une vraie dynamique d'innovation. Dans l'Indre, il y a un vrai potentiel pour développer l'offre de soins, notamment grâce à l'ambulatoire pour réduire les durées d'hospitalisation et améliorer la récupération des patients. »

Dr Ioannis TSOCHATZIS

Pour accéder au service d'urologie du Centre hospitalier

Secrétariat : 02.54.29.60.07
du lundi au vendredi de 9h à 16h

Service au pavillon 7, rez de chaussée

Ce qui lui plaît dans sa spécialité

Pour lui, l'urologie est l'une des disciplines qui a connu les plus grandes avancées technologiques : fibre laser, chirurgie mini-invasive, robots chirurgicaux...

C'est une spécialité complète, transversale, qui accompagne hommes et femmes, sur des pathologies très variées, souvent liées au vieillissement de la population.

Pour lui, exercer en urologie nécessite avant tout efficacité et précision, mais aussi honnêteté et compréhension. Il tient à instaurer une relation de confiance avec chaque patient, en expliquant clairement les options possibles et en veillant à appliquer la méthode la plus adaptée à chaque situation.

S'il devait résumer son métier, il choisirait :

- responsabilité, parce que l'urologie engage des décisions importantes ;
- réactivité, car certaines situations demandent une prise en charge rapide ;
- fiabilité, indispensable pour accompagner les patients dans la durée.

Pourquoi avoir choisi le CH Châteauroux - Le Blanc ?

Le Dr TSOCHATZIS a été convaincu par le projet médical porté par l'établissement et par les nombreuses perspectives de développement offertes au sein du service d'urologie.

Dans un premier temps, il souhaite soutenir et accompagner l'équipe déjà en place, contribuer à la formation des soignants et participer à la structuration durable du service.

À plus long terme, son ambition est clairement affirmée : renforcer l'offre d'urologie dans tout le département, accueillir et former des internes, développer des partenariats solides avec la médecine de ville, et permettre au Centre Hospitalier de prendre en charge un maximum de situations localement pour éviter les transferts vers les CHU lorsque cela n'est pas nécessaire.

Les pathologies prises en charge au centre hospitalier

Le service prend en charge l'ensemble des pathologies urologiques, à l'exception des prothèses péniciennes et des urétoplasties, adressées vers les centres experts.

Les prises en charge comprennent :

- Maladies urinaires : infections, cystites, pyélonéphrites, calculs, incontinence, troubles de la miction
- Affections génitales masculines : prostate, dysfonctionnements sexuels, infertilité
- Cancers urologiques : prostate, vessie, rein, testicule

Représentants des usagers

M. SCHNEIDER

Représentant titulaire
Ligue contre le cancer
pfs36@orange.fr

Mme ROSA-ARSENE

Représentante titulaire
UNAFAM
d.rosaarsene@orange.fr
UNAFAM : Union nationale de familles et amis de personnes malades et/ou handicapées psychiques

M. JOUOT

Représentant suppléant
Familles rurales
hubert.jouot@wanadoo.fr

Mme ROUX

Représentante suppléante
Ligue contre le cancer
karine.roux71@orange.fr